

KW XLIX

OBJECTBE'S PINKBOX

SEX UNTER TRANSHUMANEN



PinkBox

Haben Sie sich schon erholt ? Ich meine, sind Sie schon wieder ein wenig zur Ruhe gekommen nach all Ihren Einkäufen am Black Friday? Eine gute Freundin kaufte sich einen neuen Fernseher, welchen sie mir voller Stolz zeigte als ich sie besuchte. Ich brauche so ein Gerät ja nicht, doch als ich so höflich bewundernd vor ihrer Neuanschaffung stand, fragte ich mich schon, weshalb gerade in diesen Tagen alles teurer wird, nur Fernsehgeräte nicht. Ich habe den Eindruck, der Staat will, daß die Menschen einen Fernseher besitzen.

Die Geräte befördern ein falsches Bewußtsein, was die Menschen pügsam und ahnungslos hält und sie für Manipulationen mittels Propaganda anfällig macht. Da sitzt sie nun Abend für Abend und schaut im Fernsehen Angstpornos.



Meine Freundin fragte auch gleich als ich zur Türe hereinkam, ob ich denn geimpft sei. Vielleicht eine inzwischen populäre, doch ebenso eine noch immer dreiste Frage, die mir auch noch heute zu privat ist.



Sie hat sich am Black Friday auch gleich "boostern" lassen, wie sie sagte. Wohl, weil es umsonst war. Aber wie meist im Leben gibt es nun einmal



nichts umsonst. In einem Urteil stellte der oberste US Gerichtshof in Sachen „Association of Molecular Pathology vs. Myriad LLC“ 2013 fest:

„dass menschliche Genome, die durch mRNA-Impfstoffe verändert wurden, patentiert

werden können. Wenn man das Genom mit einem Adenovirus-Impfstoff verändert, ist die geimpfte Person bereits ein Transgenetischer – eine transhumane Person. Nach internationalem Recht ist er das Eigentum des Patentinhabers.

Aber das Dramatischste von allem ist, dass diese Person, wenn sie transhuman ist, nach den uns bekannten Menschenrechten nicht mehr als Mensch angesehen wird. Ein hübsche Geschichte zwischen Realität und Fiktion.

[Lesen Sie hier weiter...](#)